

交通事故死ゼロ5500日達成

平成16年7月から15年継続の快挙



竹浦 隆会長

「平成16年7月14日から続いている死亡事故ゼロの日が8月4日で5500日を達成いたしました。これは皆様が日頃から交通安全に高い関心を持ち地域全体で運動を継続してきた賜だと思います。さらに、地域の皆様と交通死亡事故ゼロ6000日をめざしたいと思ひます。5500日達成

来月交通安全「旗の波作戦」

運動を計画

屈足地区の交通事故死ゼロの記録が今月5500日を突破した。平成16年から15年かけての地域挙げての快挙である。来年のくったり交通安全冬まつりに盛大に記念行事を行う。

の事業として関係機関と協議して実施したい。竹浦屈足交通安全協会会長。関係機関では交通安全事故ゼロ5500日達成その記念事業の一つとして新得町開拓120周年記念と秋の交通安全運動に合わせ屈足防犯協会、屈足市街地連合町内会など屈足住民による「交通安全旗の波作戦運動」を実施する計画。

屈足地域の死亡事故写真↑平成16年7月13日午前1時50分ごろ、新得町屈足トムラウシ98の道々忠別清水線で札幌市中央区南5西12、会社員佐野廣起さん(46)の軽乗用車が橋の欄干に激突、佐野さんは脳挫傷で死亡した。当時の新得署の調べによると、現場はパンケベツ川に架かるパンケ橋で、佐野さんはトムラウシ方向に走行中、橋の手前の左カーブで右側車線にはみ出し、右側の欄干に激突したらしい。佐野さんは登山に行く途中だったと見られる。

月1回 中旬・下旬発行予定

道新 Oh! クッタリ♪

道新販売所通信

ねっとわーく屈足

ねっとわーく屈足Ohクッタリ♪編集室
編集責任者 岩佐 彰
新得町屈足幸町1丁目53番地
(道新岩佐販売所内) TEL65-3111

9月道新の休刊日は9日(月)です。

○ よろしくお願ひいたします。



写真=上=トムラウシパンケ橋の欄干(クッションドラムの後ろ側)激しく衝突した跡がある事故現場 平成16年7月撮影

屈足ふるさと祭り



集まった人々はニジマスのつかみ取りや人気のパークゴルフのニアピン大会で一喜一憂。地元バンドの新得町軽音楽「岩佐彰ウィズスーパードレッシング」のライブも行われ、拍手を送っていた。盆踊り大会は、天候の影響で踊り手も観客も少なかつたが、狩勝高原太鼓保存会の太鼓に合わせて見守る観客を沸かせて

写真↑↑ふるさと祭り盆踊り風景

今年の仮装個人部は清水町の小竹信子さんが優勝。団体は屈足保育園「マリオとなかまたち」が優勝。それぞれ優勝賞金を手にした。町民や帰省中の家族が過ぎゆく夏を惜しみ、ふるさと屈足の一日を大いに楽しんだ。



屈足わかふじ園花火大会

屈足わかふじ園納涼花火大会が屈足公園を会場に8月6日行われた。夏の夜空に約10分間にわたり大輪の花を咲かせ町民の目を楽しませた。今年も町内外の協賛を受けて約600発の花火を打ち上げた。

当販売所新聞で購読の皆さまへ簡単便利な購読料自動引き落としサービスのご案内です。手続きは販売所が行います。手数料は一切かかりません。

帯広信金・郵便局・農協

お気軽にお問い合わせ下さい



申し込みされた方に「ぶんちゃん鼻セブITSUM」をプレゼント!

自動引き落としサービス